

Lenin begründete die Theorie vom Imperialismus als dem höchsten und letzten Stadium des Kapitalismus und entdeckte das Gesetz der Ungleichmäßigkeit der ökonomischen und politischen Entwicklung der kapitalistischen Länder im Imperialismus. Er zog daraus den für die geschichtliche Entwicklung entscheidenden Schluß von der Möglichkeit und Notwendigkeit der proletarischen Revolution, der Diktatur des Proletariats und des Sieges des Sozialismus in einem Lande. Die von Lenin begründete und organisierte, unter seiner Leitung kämpfende Partei der Bolschewiki führte die Arbeiterklasse im Bündnis mit allen Werktätigen des zaristischen Rußlands in der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution zum Sieg über ihre Ausbeuter. Es entstand und erstarkte der erste sozialistische Staat der Welt, die Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken.

Die Kommunistische Partei der Sowjetunion hat sich im Feuer von drei Revolutionen gestählt. Ihr selbstloser heroischer Kampf und ihr schöpferisches Wirken waren die Grundlage für den Aufstieg der Sowjetunion zu einer sozialistischen Weltmacht, die allen fortschrittlichen Kräften als unerschütterliche Basis im Kampf für den gesellschaftlichen Fortschritt, für Frieden, Demokratie und Sozialismus dient. Der von Lenin geschaffene Sowjetstaat übt seit seiner Gründung einen entscheidenden Einfluß auf die gesamte internationale Entwicklung aus. Die historischen Erfahrungen der Kommunistischen Partei der Sowjetunion sind in die internationale Schatzkammer des Marxismus-Leninismus eingegangen. Die ganze Welt hat sich vom gigantischen Einfluß der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und ihres Gründers und Führers, Wladimir Iljitsch Lenin, auf den Lauf der gesellschaftlichen Entwicklung überzeugt.

Es gehört zu den Kernsätzen des Leninismus, daß die richtige politische Führung der Werktätigen im Kampf gegen den Imperialismus und zur Lösung der großen Aufgaben des Aufbaus der sozialistischen und kommunistischen Gesellschaftsordnung auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens nur durch eine Partei erfolgen kann, die sich als Vorhut der Klasse, als höchste Form ihrer gesellschaftspolitischen Organisation von der revolutionären Theorie des Marxismus leiten läßt.

Lenin gab damit der Arbeiterklasse aller Länder eine klare Perspektive im Kampf gegen imperialistischen Krieg und kapitalistische Ausbeutung. Er wurde der anerkannte Führer des Weltproletariats. Der Reichtum seiner Ideen, sein prinzipienfester Kampf für die Reinheit des Marxismus, gegen revisionistische und dogmatische Entstellungen der revolutionären